

# *Cuba comprometida con la paz y la soberanía de los Estados, afirma canciller*

---



La Habana, 24 abr (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó este 24 de abril, en La Habana, la postura de nuestro país en la defensa de la paz, el multilateralismo y el respeto a la soberanía de los Estados.

En su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez señaló que Cuba reafirma su irrestricto apego al Derecho Internacional y a los propósitos y principios de la Carta de Naciones Unidas.

En esa misma plataforma, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, denunció las constantes violaciones, agresiones y humillaciones de la administración de EE.UU. a los principios con los cuales la isla reafirma dicho compromiso.

En reiteradas ocasiones el gobierno de Cuba ha denunciado que la Casa Blanca avanza hacia un curso de confrontación con nuestro país, y utiliza como punta de lanza el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace casi seis décadas.

El 17 de abril último, la administración de Donald Trump reforzó el cerco con la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, capítulo con el que apuesta por la asfixia económica como instrumento para el cambio de régimen. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189145-cuba-comprometida-con-la-paz-y-la-soberania-de-los-estados-afirma-canciller>



**Radio Habana Cuba**